

学校だより 1月号

令和 7 年 1 月 8 日



なでしこ



学校教育目標 「つながりを大切に 主体的に学ぶ 未来を力強く生きる子の育成」

木津川市立上狛小学校 HPアドレス <http://www.kizu.ed.jp/kamikoma-es/>

一日一日の積み重ねを大切に

凛とした空気の中、令和7年（2025年）がスタートしました。保護者ならびに地域の皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げます。そして、今年もご支援、ご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

子どもたちには、2学期の終業式で「一年の計は元旦にあり」というお話をしましたが、新しい年のはじまりにあたり「今年は〇〇を頑張ろう」と決意をあらたにしていることだと思います。また、お子さんだけでなく、家族でそれぞれの思いについて話されたご家庭もおられるのではないのでしょうか。

今年は十二支の「巳年」にあたります。「巳」という字は胎児の形を表した象形文字で、子宮が胎児を包む様子が由来とされています。また、巳（へビ）が冬眠から目覚め地上に這い出すことから、冬に根をはった草木が芽を出し「新しい種子が生まれる」という意味もあるそうです。このようなことから巳年は、力を蓄えていたものが芽を出す「起点」の年、脱皮する特性と併せ「再生と誕生」を意味する年と言われ、他にも巳（み）と実（み）を掛けて「実を結ぶ」年と言われたりもします。また、干支では乙巳（きのとみ）にあたり、「努力を重ね、物事を安定させていく」年だそうですので、柔軟な心と知恵をもって新たな可能性を切り開いてくれることを子どもたちには期待しています。

本日の始業式では、今日一日がんばったということを大事に積み重ねていってほしいと子どもたちに伝えました。「友達と仲良く過ごすことができた」「やさしく思いやりのある行動ができた」「自分から進んで挨拶ができた」「約束やきまりを守ることができた」など、人として大事なことを当たり前のようにできるようになるのも一日一日の積み重ねです。残りわずかとなった令和6年度ですが、一日一日を大切に、価値ある体験を積み、大きく飛躍できるよう、教職員一同全力でサポートしていきます。

最後になりましたが、本年が皆様にとりまして平和で安泰な良い年となりますように心からご祈念申し上げます。学校におきましては、本年も子どもたちの健やかな成長を願って教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。本校の教育活動の着実な発展のため、変わらぬご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

校長 古川 覚



<めざす児童像（上小っ子の目標）>



・なかまを大切にする子 ・ともに学び合う子 ・あきらめずに挑戦する子

1月の行事予定

前日までに指
定口座にご入
金をお願いし

日	曜日	行事予定	日	曜日	行事予定
		冬季休業（～1月7日）	20	月	校内書き初め展（～24日） ｸﾘｰﾝﾜｰｸ（～31日） ※諸費引落日
8	水	B 3校時 始業式	21	火	校外学習（3年：山城資料館） ICTｶﾞｰﾀｰ来校
9	木	B 4校時 登校指導	22	水	No残業デー
10	金	B 5校時 給食開始 校内書き初め大会（～17日）	23	木	小・小連携合同授業（6年・山城中）
11	土		24	金	給食感謝の日 ICTｶﾞｰﾀｰ来校 ②選挙管理委員会19:00
12	日		25	土	
13	月	成人の日	26	日	
14	火	B 5校時 発育測定 ICTｶﾞｰﾀｰ来校 市標準学力テスト①（2～5年）	27	月	A校時（火曜校時） 入学説明会・半日入学
15	水	市標準学力テスト②（2～5年） 発育測定 *なでしこひろば	28	火	B 5校時（月曜校時）
16	木	茶道体験（6年） 発育測定 委員会 ICTｶﾞｰﾀｰ来校	29	水	
17	金	児童朝礼 避難訓練 教育相談日 SC来校 ②運営委員会・選挙管理委員会19:00	30	木	クラブ（3年見学） ICTｶﾞｰﾀｰ来校
18	土		31	金	教育相談日 SC来校
19	日				

3学期の主な行事予定

2月 5日（水）	なでしこひろば	2月28日（金）	6年生を送る会
6日（木）	クラブ		
7日（金）	大なわ大会	3月 6日（木）	委員会
13日（木）	参観・懇談	10日（月）	学校運営協議会（コミュニティ・スクール）
	R7年度PTA本部役員互選会15:30	11日（火）	緑化事業記念植樹・式典（6年）
14日（金）	山城のたから授業（4年）	19日（水）	卒業証書授与式
20日（木）	クラブ（最終）	24日（月）	修了式
21日（金）	～28日（金） 家庭学習がんばり週間		

なわとびの取組

<短なわ> 令和7年1月16日（木）～1月24日（金）
 <大なわ> 令和7年1月28日（火）～2月 7日（金）*7日は大なわ大会です。
 今年もなわとびの取組を行います。短なわは個人で、大なわはなでしこ班で練習をします。
 ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。



避難訓練 令和7年1月17日（金）

今年の1月17日で阪神淡路大震災から30年が経ちます。本校ではここ数年、この日に避難訓練を行い、自然災害が起きた時にどう行動するか、どう助け合って生きていくかを考えさせ、子どもたちが実際に行動に移せるようにと思っています。ご家庭でも災害についてお子さんを交えて考えていただくと幸いです。